

生徒会フローラー

平成25年12月2日（月）

3年生のみなさん、実力テストお疲れさまでした。満足のいくようにできましたか？

残り1教科、受験を意識して臨みましょう。

12月は2学期のまとめの月です。1・2年生のみなさん、勉強と部活の両立は難しいと思いますが、どちらかを手を抜くのではなく、一生懸命に取り組み、良い思いができるといいと思います。

3年生のみなさん、私立入試まで、いよいよ1か月となりました。先日、願書を提出し、実感がわいてきたのではないでしようか。受験が終わってから、「あの時もっと勉強していれば。」と後悔するのではなく、「あの時やっておいて良かった！」と思えるよう、今は大変だと思いますが、たまに、息抜きも入れ、みんなで乗り越えましょう。

平成25年12月3日（火）

12月に入り、いよいよ今年も残り少なくなってきたね。

この季節といえば、私たちの天敵、インフルエンザが流行してしまいます。もう、すでに学級閉鎖になった学校もあるようです。刻々と栃木市内にも広がっている様子です。

ここで、私たちができることは何でしようか？ 予防接種をすることで免疫が付きインフルエンザに感染しにくくなります。やはり、手洗いうがいも大切です。

自分の身を守るためにも、また、自分の風邪を広めないようにするためにも、マスクを着用するのも良いでしよう。

東中生全員が予防し、今年こそは学級閉鎖0^{ゼロ}を目指しましょう。

平成25年12月4日（水）

いよいよ明日、生徒会立会演説会があります立会演説会は、一人1票投票権があります。一人ひとりに責任があるということです。しっかりと立候補者の公約を聞いて、一人ひとりが自分ならこの人に託せるという人に投票して下さい。自分の1票の重みをしっかりと認識し、素晴らしい立会演説会にしましょう。また、一生懸命には一生懸命の態度で臨みましょう。

話は変わりますが、寒くなってきました。挨拶の声が小さくなっているように感じます。寒い時こそ互いに大きな声でいさつし、心の中から温めていきましょう。

平成25年12月5日（木）

先日、流行語大賞が選ばれました。今回は、今まで最多の4つ選ばれました。多くの人が知っていると思いますが、知らない人は是非調べてみてください。

今日は、生徒会立会演説会があります。私は2度、演台の前に立ちましたが、演台の前に立つと、とても緊張します。聞いている人の中には、"面倒だな"と思う人もいると思います。ですが、演説者は、忙しい中、原稿を書き、読む練習をして、真剣に取り組んでいます。ですから、これからの中を良くするためにしっかりと演説を聞き、投票しましょう。誰にも丸を付けずに投票するのはやめてください。

平成25年12月6日（金）

昨日、東中の将来を決める生徒会立会演説会ならびに選挙がありましたね。学校を変えようと立ち上ってくれた11名と、立候補者の応援演説者をしてくれた11名のみなさん、そして、一生懸命の発表に一生懸命の態度で聞いてくれた生徒のみなさん、本当にありがとうございました。

神戸先生がおっしゃっていたように、とても素晴らしいと思います。今後の授業でも、このような態度で臨めると良いと思います。そして、この後投票の結果が発表されます。放送を静かに聞きましょう。また、昨日神戸先生のお話でもあったように、このごろ不審者が急増しています。そして、忙しい先生方が私たちの安全のために、下校中の見回りをして下さっています。迷惑をかけないように、家へまっすぐ帰りましょう。